



L'identité de la dame qui a perturbé l'audience du contentieux post électoral hier mercredi n'est pas encore révélée

C'est un fait plutôt insolite que n'a pas loupé les cameras de la Crtv, en effet, il était un peu plus de 21 heures quand la dame a subrepticement quitté le public pour se diriger vers le président et les membres du conseil constitutionnel, en disant « Je suis témoin, Paul Biya étant PM, on m'a embarqué, à 18 ans. J'étais à Yoko (prison, ndlr). Je suis avec le barreau du Cameroun. Aujourd'hui, je veux être témoins ».

Impossible de déceler le contexte exacte du message véhiculé par la dame en question. Mais il faut rappeler que cette interruption intervient au moment où le ministre Grégoire Owona, représentant du candidat Paul Biya, s'exprimait devant les membres du conseil constitutionnel

Cet incident a duré environ une minute, cette dame qui avait retourné ses menaces vers le ministre Grégoire Owona a finalement été maîtrisée et conduite à l'extérieur.

Et au ministre Grégoire Owona de lancer « J'ai frappé où ça fait mal. J'ai été victime d'une certaine menace. Je n'en parle pas maintenant. C'est inadmissible »

Retrouvez cette scène dans la courte vidéo ci-dessous

